

La inflación cae al 0,4% por la energía y los alimentos elaborados

 Funcas espera que la tasa internaual se sitúe en el 1,3% desde el 1,5% anterior

Madrid, 12 de julio de 2019.- La tasa interanual de inflación bajó en junio desde el 0,8% hasta el 0,4%, tras un descenso mensual del 0,1% frente a la subida registrada en el mismo mes del año anterior. El resultado ha sido inferior a lo previsto por el comportamiento de los productos energéticos y de los alimentos elaborados. Los precios de los primeros se redujeron un 2,8% tanto por los combustibles como por la energía y el gas. Los alimentos elaborados aumentaron su tasa de inflación menos de lo esperado por la fuerte caída del precio del aceite de oliva, que cayó un 3%, hasta el nivel más bajo desde pincipios de 2015.

La tasa subyacente subió dos décimas, hasta el 0,9%, situándose por encima de la general por primera vez desde enero de 2018.

El descenso del barril de crudo y la inflación de junio han llevado a Funcas a rebajar las previsiones para este año. La tasa media anual pasa del 1% al 0,8% y la interanual de diciembre del 1,5% al 1,3%. Para 2020, ambas tasas quedarían en el 1,1%.

Para ver la nota completa de inflación pinche aquí.

GABINETE DE COMUNICACIÓN comunicacion@funcas.es
Patricia Carmona
619 329 695
www.funcas.es
@FUNCASES